

# ENTSCHEIDUNGSPROZESSE ZU PV-ANLAGEN UND WÄRMEPUMPEN IN WEGS BEGLEITEN

## WARUM IST DAS WICHTIG?

In Wohnungseigentümergemeinschaften ist die Entscheidungsfindung bei großen Investitionen wie einer Photovoltaikanlage oder dem Umstieg auf eine Wärmepumpe besonders komplex. Unterschiedliche Interessen, viele Informationen und Unsicherheiten erschweren den Weg zu einer tragfähigen Lösung.

## UNSERE LÖSUNG:

Wir begleiten Ihre WEG durch einen strukturierten Prozess, der Klarheit schafft, Beteiligung fördert und eine fundierte Grundlage für den Beschluss bietet.



## WAS WIR FÜR SIE TUN

### DER LEISTUNGSUMFANG UMFASST:

- **INDIVIDUELLE VORGEHENSWEISE:** Entwicklung eines Plans, abgestimmt auf Ihre Ausgangssituation und den zeitlichen Rahmen.
- **STIMMUNGSBILD & AKZEPTANZ:** Erfassung von Meinungen, Bedenken und Bereitschaft gegenüber den Handlungsoptionen.
- **STRUKTURIERTE AUSWERTUNG:** Aufbereitung aller Rückmeldungen in verständlicher Form.
- **MODERATION DER EIGENTÜMERVERSAMMLUNG:** Präsentation der Ergebnisse und Begleitung der Diskussion – vor Ort oder per Videokonferenz.
- **RICHTUNGSENTSCHEIDUNG HERBEIFÜHREN:** Unterstützung bei der Konsensfindung unter Berücksichtigung erkannter Widerstände.
- **DOKUMENTATION:** Erstellung einer Anforderungsliste für Fachhandwerker und Vorbereitung einer Beschlussvorlage.

## IHR VORTEIL:

Mit professioneller Prozessbegleitung vermeiden Sie endlose Diskussionen und schaffen eine klare Entscheidungsbasis für Ihre Gemeinschaft.



<https://energiewende-einfach-machen.net>  
[christoph@energiewende-einfach-machen.net](mailto:christoph@energiewende-einfach-machen.net)

Christoph Lukas  
+49 172 8584800